



CE QU'IL FAUT SAVOIR

L'injection d'acide hyaluronique est un acte simple de traitement des rides dont les résultats sont visibles immédiatement et ne laissant pas de cicatrices.

L'acide hyaluronique est le produit totalement résorbable de référence utilisé pour combler, repulper ou donner du volume à des zones qui en manquent.

Dans cette technique, les rides sont comblées par injection de produit directement dans le derme, sans anesthésie ou avec une anesthésie locale pour le remodelage de la lèvre.

Les usages les plus connus sont le creux des cernes, les rides, la lèvre supérieure, le sillon naso-génien et le pli d'amertume, le coin de la bouche, le volume de la pommette et de la joue.

A long termes, les interventions sont à renouveler selon l'effet souhaité sachant que les résultats durent entre 6 à 18 mois environ.

FOCUS

L'acide hyaluronique est une substance présente dans le derme. Il est utilisé sous la forme d'un gel viscoélastique transparent et homogène qui présente comme avantage :

Sa biocompatibilité : l'acide hyaluronique est l'un des constituants du corps humain.

Son origine non animale : il est obtenu par biosynthèse.

Aucun test préalable n'est nécessaire.

Il s'agit d'un produit biodégradable.

A la différence de la toxine botulique, il n'agit pas sur les muscles et son action est limitée au volume qu'il apporte et à une action d'hydratation.